León

Desde el SP de Enseñanza de

León seguimos afrontando el trabajo en diferentes frentes. Por una parte, asuntos cíclicos inherentes a la propia dinámica educativa anual (como información y comprobación de vacantes del Concurso General de Traslados e



información a interinos de la convocatoria de baremación para constitución de las nuevas listas que surjan de las oposiciones) y, por otro lado, acontecimientos de actualidad educativa sobrevenidos, y que van condicionando la dinámica de la acción sindical (como el apoyo a la Huelga de Estudiantes Universitarios frente a la nueva propuesta del Ministerio de reforma



universitaria, el ya conocido como "3+2").Por otra parte, desde el SP de Enseñanza de León estamos trabajando, después de firmar un convenio con la ULE, en la elaboración de **cursos** de formación de extensión universitaria. Ya tenemos autorizados dos; uno relativo a la creación, edición y publicación de libros digi-



tales, y otro, muy oportuno de cara a la próxima convocatoria de oposiciones, dedicado a la elaboración de Unidades Didácticas para dife-

rentes niveles educativos. Una vez dados de paso y autorizados, estamos esperando la confirmación de fechas definitivas por par-



SINDICATOS PROVINCIALES

te de la universidad, para su celebración.



En otro orden de cosas, desde la Unión Sindical de León, se está trabajando en diferentes actividades, elaborando materiales y decorando el edificio de cara a la celebración el día 8

de Marzo, del día de la Mujer Trabajadora. Desde el Sindicato, algunos de nuestros delegados están implicados en primera línea en dicha tarea y, además, trataremos de darle máxima difusión entre nuestra afiliación y el colectivo docente de la provincia en general. Creemos que la lucha por la igualdad efectiva y la superación de estereotipos ligados al género, forman parte de nuestras señas de identidad, del ADN CCOO y, nuestro ámbito, el educativo, es el más sensible para comenzar a trabajar en la concienciación de nuestros escolares desde edades tempranas y en la labor de prevención de comportamientos de violencia de género.



MATRICÚLATE EN LA PÚBLICA Matricúlate en tu centro hasta el 7 de abril